
 

Commission Informatique 

ALEXANDRE DI CIOCCIO 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE LA COMMISSION INFORMATIQUE DU 1er 

JUIN A MONTLUCON 

 

Etaient présents :Alexandre DI CIOCCIO ,Catherine VIROT et Sébastien VIROT 

Assistaient :Jacques  DAUPHINOT, Irène  EDARD, Pierre PASCAL  et Christophe RILLAUT 

 

 

Cette réunion s’étant tenue en marge des championnats régionaux  et de  manière 

impromptue ,juste avant le début de l’échauffement à 14 h ,n’ont pu être invités que les 

membres de la commission présents sur le site. 

Il s’agissait surtout de prendre  contact et de lister des propositions: 

- écrire un mode opératoire sur Arés et Extranat (voir existant ?) 

- formation d’équipes compétentes pour gérer les compétitions dans chaque  structure qui 

dispose du matériel adéquat. 

- appel à candidatures et formations en salle des débutants, en situation (utiliser une plaque 

de touche raccordée au réseau Arés) au début octobre ( après séminaire informatique ) et 

formations  Extranat en parallélle 

- continuer d’aguerrir les opérateurs confirmés  en binôme dès les  compétitions  du début 

de saison ( choix judicieux pour les interclubs) 

- souhait que soient rappelés aux dirigeants et entraineurs de clubs les différentes 

procédures et divers imprimés, ainsi que la rédaction la plus précise de ceux-ci, à utiliser 

pour une bonne communication dans la gestion des forfaits ,compositions d’équipes ,des 

relais etc…avec le secrétariat informatique. 

1 fichier de compétences mis en place par Cathy est en cours de mise à jour ainsi qu’un 

tableau du matériel de chronométrage disponible par structure.  



Nous avons dû interrompre les débats à 14h45 pour cause de reprise de la compétition. 

Une prochaine réunion sera programmée courant septembre avec un ordre du jour plus 

précis et plus étoffé.(voir sous quelle forme possible conftel ou autre) 

 


